

COMMUNIQUE DE PRESSE

Marseille, le 27 septembre 2021

Les Rencontres Flotauto 2021

FATEC Group accompagne ses clients vers une mobilité responsable

1^{er} gestionnaire indépendant de flottes de véhicules en France, FATEC Group présentera ses solutions pour une mobilité responsable sur le stand H12.

Accompagner la transition énergétique des entreprises

FATEC Group, très volontaire dans sa démarche RSE, a obtenu les soutiens de la Ville de Marseille, la BPI et les fonds publics de la région Sud pour l'encourager dans ses ambitions sociales et environnementales à l'échelle régionale. Ces aides accompagnent notamment le fleeter dans sa démarche de proposer des solutions de mobilité responsable à ses clients.

Ainsi, à l'occasion du salon, FATEC Group présentera ses différentes solutions adaptées aux besoins de ses clients, notamment en proposant pour chacune de leur car policy, des véhicules à faibles émissions de CO2. Le tout, en les faisant bénéficier de conseils personnalisés, de tarifs préférentiels et d'une offre de véhicules électriques.

L'entreprise, particulièrement investie dans la mobilité responsable et durable, a récemment ouvert un poste de consultant dédié au sujet. Il permet aux entreprises de bénéficier d'un accompagnement sur-mesure destiné à faciliter leur transition énergétique dans les échéances imposées par la Loi d'Orientation des Mobilités. Visant à intégrer davantage de véhicules propres à chaque renouvellement de flotte dès 2022, cette réglementation prévoit, pour les entreprises de plus de 50 collaborateurs, d'acquérir des véhicules à faibles émissions.

Afin de montrer l'exemple et d'anticiper la mise en place de cette loi, FATEC Group, qui vient de passer le cap des 100 000 véhicules gérés, s'est notamment donné comme objectif d'atteindre l'électrification de 7% de sa flotte avant la fin de l'année. Reconnue pour la fiabilité de sa démarche, l'entreprise a été récompensée en mai 2021, d'une médaille d'argent par l'organisme EcoVadis.

Conférence : 13H45 - Crédit mobilité et forfait mobilité durable

Dans le contexte d'accompagnement des entreprises dans leur transition énergétique, Katia Lenhert, Consultante en mobilité responsable chez FATEC Group, interviendra lors de la conférence « Crédit-mobilité et FMD : comment les mettre en place ? » pendant les Rencontres Flotauto. Elle apportera son avis d'experte sur les alternatives à la voiture thermique dans les flottes.

A propos de FATEC Group

L'entreprise FATEC Group, qui fête ses 28 ans d'activité, est issue de la reprise en 2013 d'AON Auto par Théophile COURAU, constituant ainsi le 1^{er} gestionnaire indépendant de flottes de véhicules en France. FATEC Group est présent à Paris, Lyon et Marseille, et gère plus de 100 000 véhicules d'une centaine de clients dont des grands comptes (SNCF, Crédit Agricole, JC Decaux, ...). FATEC Group compte 150 collaborateurs, dont une équipe spécialisée en véhicules industriels. Les parcs de ses clients s'étendent de 100 véhicules à plusieurs milliers.

Plus d'infos sur www.fatec-group.com